
Mon discours est que la migration est féminine.

"Je suis une personne qui vit dans ce pays et qui, d'une certaine 
manière, est influencée positivement par les gens qui m'entourent et 
qui exerce elle-même une influence positive. Je vis dans ce lieu 
avec une telle joie qu'il constitue une grande partie de mes 
souvenirs et de mon développement personnel. Comme j'ai 
commencé relativement tôt à comprendre et à reconnaître où je me 
situais socialement, politiquement, je vois, très chers, que notre feu 
s'allume de manière irrégulière, ce qui met les gens dans un état de 
confusion et d'incertitude. Les gens se demandent, eh bien, devons-
nous continuer à avancer ou nous arrêter ?
Dans quelle direction ?
Pour quelles valeurs nous ?"

Aujourd'hui, j'aimerais vous parler d'un sujet extrêmement pertinent, 
et pas seulement pour moi : le durcissement du droit d'asile en 
Allemagne. À une époque où beaucoup d'entre nous pensent que 
les hommes et les femmes politiques se focalisent avant tout sur les 
élections et la conservation du pouvoir, je tiens à souligner qu'il n'est 
pas seulement dans notre intérêt, mais tout simplement dans notre 
devoir de nous pencher sur cette question.

L'Allemagne a toujours été un pays qui s'est distingué par son 
humanité et sa solidarité. Mais nous sommes aujourd'hui à un 
tournant décisif où ces valeurs sont mises à l'épreuve.

Le durcissement du droit d'asile menace la diversité, ou plutôt les 
diversités, et favorise involontairement les groupes extrémistes, 
comme l'AFD.

J'ai moi-même reçu récemment une lettre concernant mon travail 
politique, dans laquelle des propos racistes étaient tenus à 
l'encontre des personnes ayant fui leur pays et des critiques étaient 
formulées à l'encontre des hommes et des femmes politiques qui 
militent pour une politique d'immigration plus restrictive.

Ce durcissement peut diviser les gens dans notre pays, en 
particulier les jeunes générations. Cependant, il ne s'agit pas d'une 
simple question d'intérêt, mais d'une simple nécessité d'en parler. Il 
est de la responsabilité de chacun d'entre nous de



discuter avec d'autres de l'importance de la diversité, de la justice 
sociale et de l'égalité des chances.

Le durcissement du droit d'asile n'apportera aucune solution, il 
risque de soutenir ceux qui ont des opinions racistes et d'exclusion. 
Le durcissement du droit d'asile risque d'encourager ceux qui sont 
contre la diversité et l'humanité.

Nous reconnaissons que nos municipalités sont confrontées à des 
défis majeurs et que les questions de migration sont extrêmement 
complexes.

Mais la question n'est pas de savoir si nous devons agir, mais plutôt 
comment nous pouvons agir dans un sens humain afin de trouver 
une solution juste.

Nos jeunes sont l'avenir de notre pays. Leur engagement et leurs 
discussions sur ces questions sont essentiels. Il est de la 
responsabilité du gouvernement de ne pas penser uniquement aux 
élections et à la conservation du pouvoir, mais aussi à la protection 
de l'humanité et du genre humain.

La coalition Ampel possède des signaux politiques importants qui 
ne brillent que lorsqu'ils sont entraînés par le courant puissant des 
valeurs telles que la durabilité, la justice sociale et la liberté. Sinon, 
cela n'a sacrément aucun sens.

Merci


